



南舞岡小だより

学校教育目標「学ぼう つなごう 切り拓こう」

学校所在地 〒244-0814 横浜市戸塚区南舞岡4-15-1 (TEL823-4120,4130)

ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/minamimaioka/>



顔と顔を合わせる

学校長 地主 佐和子

全校児童234名でスタートし、1ヶ月が経ちました。毎朝昇降口で子どもたちを迎えています。その朝のわずかな時間においても、昨年度と違うと感じることがいくつもあるものです。例えば、この子は教室まで一緒に向かう友達が去年と違うとか、上履きに履き替える時間が短くなったとか、他学年の子と会話したり手を振ったりする子どもが増えているなど、様々な変化を見つけ、内容によっては教員と情報共有しています。

さて、本日1年生を迎える会を行いました。この児童会活動について、室内で全校一斉に集まり一定時間を共に過ごすことは避けたいものの、事前に撮影した子どもたちの様子をテレビ画面で観るという活動に、プラス対面を実現できないものかという思いがずっとありました。この校長の思いを担当である教員も真剣に考えてくれて、「1年生学校探検」というコーナーが誕生しました。1年生が担任の引率のもと、2年生以上の教室を回り、廊下で待っているお姉さんお兄さんたちと顔を合わせるという活動が実現しました。時間にして10分ほど、あっという間の教育活動です。しかし、この10分には大きな意味があり、これからの毎日につながるものになると考えています。上述の通り、他学年の子と関わるのが自然にできる子もいますが、多くの子はそうではありません。また、家が隣、習い事が同じなど、もともと知り合いであるという関係性がある場合も限られています。知らなかった人と良好な関係を築くところまでたどり着くには、時間をかけ教育活動を丁寧に積み上げることが大切です。今年度は可能な限りなかよし活動(異学年縦割り活動)を実施し、子どもたち同士の出会い、関係づくりを意図的に計画的に進めてまいります。

5月末には春風スポーツフェスティバルを予定しております。感染症及び熱中症対策を考えながら、子どもたちが活躍できる、心に残る運動会の実現を目指し、昨年度からそして4月も、何度も教職員で協議を重ねてまいりました。5月の子どもたちは話合いや練習等で、スポフェス一色となりそうです。実施にあたり、学校からのお願いが多くございますが、当日は保護者の皆様にも楽しんでいただけたら幸いです。